

Beschlussauszug

ordentliche Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, Kultur und Sport der Gemeindevertretung Neverin vom 23.03.2022 ()

Top 4 Bericht des Vorsitzenden

- Neverin wurde bei dem Projekt „Jugend entscheidet – dem Hertie-Programm für innovative Kommunen“ leider nicht ausgewählt, ein Dankeschön an Beate Seisum für die Ausarbeitung des Motivationsschreibens.
- ab 24.03.2022 alle 14 Tage 09:00 – 11:00 Uhr Beratungsangebot des Projektes BevOr für Senioren im Gemeindezentrum Neverin, Organisation der Flyerverteilung durch den Kulturausschuss, wenn die Flyer da sind

«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 12. Mai 2022

Stefan Meiß
Gemeinde Neverin